
 

第246回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：令和４年６月１日（水）13：15～14：28 

場 所：マルチメディアシステム棟 会議室 

出席者：26名 

 

（議 題） 

 

１  第245回議事要旨の確認について 

学長から、資料１に基づき、説明があり、これを承認した。 

 

２  中期目標の達成状況報告書（第３期中期目標期間終了時）について 

      和田理事・副学長から、資料２－１及び資料２－２に基づき、それぞれ説明があり、審議 
の結果、これを承認した。なお、中期目標の達成状況報告書（案）について、６月２日開催

の経営協議会・役員会にて審議を行い、６月３０日までに大学改革支援・学位授与機構へ提

出をすることから、軽微な修正については、学長に一任とした。 
 

３  第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書について 

    和田理事・副学長から、資料３－１及び資料３－２に基づきそれぞれ説明があり、審議の 
結果、これを承認した。なお、第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書（案）

について、６月２日開催の経営協議会・役員会にて審議を行い、６月３０日までに文部科学

省へ提出をすることから、軽微な修正については、学長に一任とした。 
 

４  教員の採用に係る申請について 

    井原産学融合トップランナー養成センター長から、資料４に基づき説明があり、 

審議の結果、これを承認した。 

 

（報 告） 

 

５  第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について 

      和田理事・副学長から、資料５に基づき、第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指 

標について、制度の概要及び本学で想定している指標の説明があった。 
 

６  国立大学法人ガバナンス・コードの対応について 

      佐藤副学長・事務局長から、資料６に基づき、令和４年１０月までに公表する国立大学法人 
ガバナンス・コードの本学の対応状況について、報告があった。 

 

７  その他 

 

（１）  梅田理事・副学長から、既に周知しているみちのくGAPファンドについて、各系において

情報共有してほしい旨の発言があった。 

 

（２）  梅田理事・副学長から、長岡市よりNBICの新たな利用方法について、調査依頼があり、各

系において本件を周知し、意見を求める旨の発言があった。 

 

 

 



 

（３）  武田副学長から、８月６日（土）に開催予定のオープンキャンパスについて、企

画・広報室より各系の広報委員宛に通知した依頼事項の協力を求める旨の発言があ

った。 

以 上 


